
 

 

 

Protokoll  
5.SSV-Sitzung Frankenthal 24/25 

DATUM  26.03.2025 

UHRZEIT  9:50 -11:00 Uhr 

ORT KG Frankenthal, Raum K 107 

LEITUNG Max Sebastian 

ANWESENHEIT 

AEG: fehlt unentschuldigt 

AABBS: Salvatore Baglieri, Noyan Oskay 

KG: Marlene Stauffer, Marlon Gölzenleuchter 

IGS: Annika Kandler, Emily Schlindwein 

PIH B: Benjamin Wagner 

Fried.-Ebert: Nuray Zamanova, Mirabela Nitulescu 

Fried.-Schiller: fehlt unentschuldigt 

FWS: fehlt entschuldigt 

ASBBS: fehlt entschuldigt 

PIH FÖ: Jannis Fruth, Sophie Kremer 

Gäste: Max Sebastian, Lenni Uniavic, Mia?, Janni 

Barth, Maja Kurszewska 

-> beschlussfähig ( 11/20 + 5 Gäste ) 

PROTOKOLL Marlon Gölzenleuchter 

                                TAGESORDNUNG 

1)  ANNAHME TAGESORDNUNG 

• MAS → angenommen 

2)  BERICHT LANDRATSSITZUNG  

• Marlene berichtet über die Landratssitzung -> Haushalt und Vorstandswahl 

3)  VORLESEABEND DER STADTBÜCHEREI  

• Max stellt den Ablauf des 23.Junis vor 

• 11-köpfiges Team ist bereit zu helfen 

• Wird ein separates Treffen dazu geben 

4)  SITUATION AN SCHULEN  

• KG: Gewächshaus wurde für BNE-Projekt gesäubert! 

• IGS: WLAN-Problem bzw. fehlendes Glasfaser 



 

 

• PIH: 200-jähriges Jubiläum 

5)  SATZUNGSANTRAG INSTAGRAM 

• Der Antrag liegt der Einladung zum 5.SSV Treffen bei 

• Der Antrag wird besprochen, Für- und Gegenrede gehalten 

• Offene Abstimmung erfolgt 

• JA: 11 

• NEIN: 0 

• Enthaltung: 0 

• -> Der Antrag ist mit 2/3 Mehrheit der Anwesenden angenommen 

• LSV ändert die Satzung ab 

6)  TREFFEN OB MAYER 

• Oberbürgermeister hat uns zu einem Treffen eingeladen 

• Max klärt einen Termin ab 

• Marlene, Maja, Annika, Marlon, Janni und Max gehen vermutlich mit 

• Themen: Engstelle KG/AEG Spiegel, D-Ticket für MSS, Periodenprodukte, Wlan IGS 

7)  JUGENDTALK 

• Anmeldefrist verstrichen 

8)  SCHULTRÄGERAUSSCHUSS BERICHT  

• Sitzung vom 17.März 2025 

• Mündlicher Bericht von Max 

• Themen u.A Personalsituation, Verwaltungsbericht, Grundreinigung, Mensa, Schullandheim, Digital Pakt, 

Beratungszentrum 

• Der detaillierte Bericht ist jederzeit beim Vorstand zu erfragen 

9)  PROJEKTÜBERSICHT 

• Maja fragt wegen Kinderstadt-Fest bei Zuckerfabrik nach! 

• Niemand hat Projekte für Instagram von den Schulen geschickt, wir lassen die Idee fallen. 

10)  SONSTIGES 

• / 

THEMEN VERTAGT 

• keine 

NÄCHSTES SSV-TREFFEN  

Vermutlich 7.Mai 2025 

 

ABKÜRZUNGEN: ASBBS: Albert-Schweitzer-Berufsschule, MAS = Mehrheit auf Sicht 

ANLAGE:   

 

 

 



 

 

TO-DO-LIST 

 

WAS? WER? WANN? KOMMENTAR 

Gespräch OB Mayer 

ausmachen 

Max Zeitnah Themen siehe Protkoll 5, 

v.a WLAN IGS Problem! 

Mail an Veranstalter 

Fußballturnier 

Max Sebastian demnächst  

Vorlesenachmittag 

organisieren 

Vorleseabend-Team 

 

laufend Steuergruppe 

“Vorlesenachmittag” 

Zuckerfabrik Kindertag 

nachfragen 

Maja zeitnah  

Zertifikat erstellen SSV Vorstand Ende der Wahlperiode  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


